



Tierischer Spaß beim Sommerfest auf der Jugendfarm

Zuffenhäuser „Das Glück der Erde“, so lautet ein Sprichwort, „liegt auf dem Rücken der Pflanze.“ Beim Sommerfest auf der Kinder- und Jugendfarm konnten sich die zahlreichen Besucher am Samstag davon überzeugen, dass diese althergebrachte Lebensweisheit nichts an Aktualität verloren hat. Freilich waren die Mädchen und Buben nicht nur mit den Pferden glücklich. Auch all die anderen Tiere sorgten für strahlende Augen. Doch nicht nur das: Auf einer Spielstraße zum Motto „alle Handwerke“ konnten die Kinder einem Schmirgel bei der Arbeit helfen, Wolle spinnen oder Apfelsaft pressen. „Es ist echt cool, dass ich Saft trinken

kann, den ich selber gemacht habe“, erzählte die fünfjährige Laura. Genau an diesem Punkt, das erläuterte Michael Schlecht, der Vorstandsvorsitzende des Farmvereins, setzte das pädagogische Konzept an. Die Kinder könnten Sachen herstellen, die sie dann selbst benutzen oder mit nach Hause nehmen. Weniger Freude macht Schlecht der Zustand des Farmhauses, das dringend durch einen Neubau ersetzt werden müsste. Zwar hatte der Gemeinderat dafür 250 000 Euro zur Verfügung gestellt, diese Summe reicht laut Schlecht aber nicht aus: „Für einen sinnvollen Umbau bräuchten wir 400 000 Euro.“ Mittlerweile mache auch

das Gesundheitsamt Druck. Wenn sich an den hygienischen Zuständen in der Küche nichts ändere, so die Aufgaben, dann dürfe dort künftig nichts mehr gekocht werden. „Das Feriessen ist sehr wichtig“, betont Schlecht. Nur wenn man es selbst zubereite, könne der niedrige Preis von zwei Euro pro Mahlzeit realisiert werden. Die vielen notwendigen Reparaturen (demnächst müssen beispielsweise Warmwasserleitungen in die Toiletten gelegt werden) fressen laut Schlecht die Rücklagen auf, weshalb für den Neubau des Farmhauses nichts angespart werden könne. Diese Situation sei mehr und mehr frustrierend. Foto: Bernd Zeyer

Verschl Türen

Porsche-Mus gewährt ein exklusive Ei

Zum ersten Mal zeigt, die größten ausgestellt wo fasst geheimnis sowie Rekordfahrze

Die 16 Fahrerischen den Ze So wurde im J Ölkrise das u kunftsorientie Langzeit-Auto Projekte diese Weltrekordwa 995. Aus den 1 ben Exponate, mlk-Prototyp, nie zuvor gez 984. Ebenfall: der Prototyp gens Porsche 9 kühlen V-8-M Aus den 1990e

listierte Projek lichen-Sportwag sign richtungs zeug-Generati jüngerer Ver tarnter Protot che in die Erp Nicht zuletzt Themen wie d Sonderausstel der Zukunftki lling Chassis* Copyright in Auto